



Né de parents vénézuéliens, **Roberto Martinez** étudie la guitare classique depuis l'âge de 9 ans. Aujourd'hui, 10 ans plus tard, il étudie au niveau universitaire au Conservatoire de musique de Gatineau, a été champion régional trois fois dans la catégorie solo du festival de musique de Kiwanis ainsi que champion provincial dans le Concours de Musique du Canada une fois et prétendant au titre national. Il a joué auprès de plusieurs guitaristes de renommée tels que Fabio Zanon, Pavel Steidl, Gregoire Gagnon, Benjamin Verdery, le duo Eden-Stell et autres.

*Born to Venezuelan parents, **Roberto Martinez** has studied the classical guitar since the age of 9. Now, 10 years later, he is in the under-graduate level at the Conservatoire de Musique de Gatineau, a three-time regional champion of the Kiwanis music festival in the solo category and one-time provincial champion at the CMC (concours de musique du Canada) as well as a national contender. He has had Master-classes from various renowned guitarists such as Fabio Zanon, Pavel Steidl, Roland Dyens, Benjamin Verdery, the Eden-Stell duo and more.*